

三次市立三和小学校学校だより第15号 令和7年11月17日

光が丘

自分らしさを育てる～気付く・伸ばす・磨く～

気付く！動く！学びの充実!!



左の写真、運動場でせっせとラインを引く先生の姿が見えるでしょうか。

実は、体力テストで使うために引いていたラインが、体育等で練習しているうちに薄くなってきたことに気が付いた先生が、放課後、人知れず、ラインを引き直していたんです。

これは一例ですが、三和小の先生達は、子供達の学びを充実させるため、よく気が付き、そして行動に移しているんです！

子供達には、こんな先生達の後ろ姿から、「気付く！動く！」を学び、実践して欲しいと思います！

三和駐在所へ Go～！



窓ぴかぴか！JA女性部の皆さん！

11月11日(火)、JA女性部の皆さんが、地域貢献の一環として、校舎の窓ふきをしてくださいました。

11月も半ばとなり、大変寒い日でしたが、JA女性部の皆さんは、「子供達のために！」と、児童棟の2階窓ガラスを、一枚一枚丁寧に磨いてくださいました！

子供達のために、応援してくださる地域の方達に感謝の気持ちをもち、三和っ子達にはしっかりと学んでほしいと思います。



「いじめ0(ゼロ)を目指す！～小中合同スマイル集会～

11月5日(水)、小中合同スマイル集会を開催し、「笑顔あふれる学校生活を送るための取組」について、小学校と中学校の学年代表がそれぞれ発表するとともに、全体で感想を交流しました。

また、学校運営協議会委員の坂田哲也さんから、いじめをなくすためには…

- ・いじめをやめる勇気
- ・見て見ぬふりをしない勇気
- ・立ち向かう勇気

の「3つの勇気」が大切であると、お話しいただきました。

一人一人が、相手を大切にすることを心掛け、「いじめ0」を目指していきます！



感性と瞬発力を育む 百人一首！



